

Nautic. La Confédération du nautisme et de la plaisance au Salon



Fabien Métayer, délégué général de la fédération des industries nautiques.© Michel Godin

Créée en 2015, la confédération du nautisme et de la plaisance regroupe les industries du nautisme, les ports de plaisance, les usagers et les fédérations sportives. Pour sa 2e conférence annuelle, elle se réunissait ce mercredi au Salon nautique.

Cette communauté nautique organise tous les ans une conférence avec l'idée d'avoir « **un partage entre le monde du nautisme et les responsables publics et collectivités**, explique Fabien Métayer, son délégué général, **afin de travailler et se projeter.** »

Les trois temps forts de cette année sont un échange sur les stratégies régionales du nautisme, les nouvelles pratiques sportives et l'emploi et la formation sur les métiers de demain.